
一般質問通告事項一覧表 

平成２９年第４回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 飯田洋司 ふるさと納税につい

て 
１、 返礼品の詳細並びに現在までの

納税実績を伺いたい。 
２、 納税額を増やすために方法等を

考えているのであれば伺いたい。 
３、 ３０年度以降の目標額を設定し

ているのであれば伺いたい。 

 
 

総務部長 

 

マイナンバー登録に

ついて 

１、 現在までの登録状況を伺いたい。 
２、 登録者を増やすための計画を伺

いたい。 
３、 ３１年度までの優遇制度を使用

して、住民サービスのＩＣＴ化を

進めて行くと以前に答弁を頂い

たが、現在の状況並びに今後のタ

イムスケジュールを伺いたい。 

 
 

総務部長 

美浦村地域未来塾に

ついて 

美浦村地域未来塾について伺いたい 

１、 未来塾の現在までの登録数と塾

実施回数 

２、 問題点と問題解決に伴う方針の

変更点 

３、 ３０年度実施のための予算要望

並びに目標設定、 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

２ 山崎幸子 

 

稲敷エリア広域バス

について 

① 広域バス実証運行で、これまでの乗

車人数は。 
② 広域バスに先着何名かの無料体験乗

車を行ってみたらどうか。 
③ 今後、バス停の増設等の見直しはあ

るのか。 
④ 安中地区など、バス運行の無い地区

から地域交流館までのワゴン車等で

の定期運行を設け、そこから広域バ

スに乗り換えられるような交通ルー

トを設けることはできないか。 

担当部長 

村  長 

 

125号バイパスにつ 

いて 

① 125号バイパスの進捗状況は。 

② 今後の予定は。 

担当部長 

村  長 

村民体育祭について ① 本年度の体育祭の開催状況と内容に

ついて。 
② 今後の方向性は。 

担当部長 

村  長 

３ 下村 宏 １．平成３０年度水

田農業に関する村

の対応について 

1) 美浦村の基幹産業である稲作につい

て、国は来年から生産数量目標の配

分は行わないとしており、コメの需

給均衡化対策がどのようになるの

か、コメ農家は大変困惑しておりま

す。 
   県・美浦村は現時点でどのような 

考え方で対応して行くのかお伺いし

ます。 
  （米価水準の維持・農業所得確保の

ための施策） 

担当部長 

村  長 

２．公契約の入札状

況について 

 

1) 村の契約業務は税金の支出に係る大

変重要な業務であります。透明性を持

たせ、多くの人の目にさらして公平公

正に行われていることが、不正行為の

防止にも繋がります。本年４月から 
１１月までの入札と契約の結果及び

公表はどのようにして行うのか。 

担当部長 

 



 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

４ 松村広志 児童虐待について 本村における現状・課題について 
 

 

 

担当部長 

 

要支援者の避難につ

いて 

災害時の要支援者避難の取り組みにつ

いて 

 
 

担当部長 

 

５ 岡沢 清 第７期介護保険事業

計画について 

２０１７年改正法（２０１７－２０１８ 
年度施行）にもとづく事業計画に関する

事項 
① サービス利用者負担について 
② 介護保険料について 
③ 地域包括ケアシステム強化の施策に

ついて 
  ア．自立支援等の目標 
  イ．目標達成に向けた調査等 
  ウ．「我が事・丸ごと」の理念化につ

いて 
④ 総合事業について 
⑤ 認知症総合支援事業について 

 
 

担当部長 

広報みほについて 表紙のみのカラー化を求める 担当部長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

６ 竹部澄雄 太陽光発電施設につ

いて 

○美浦村管内における太陽光発電施建設

予定数がどれだけあるのかお聞きした

い。 

○農業委員会では、太陽光発電施設建設

による農地転用の申請に対してどのよ

うな審査基準があるのかお聞きした

い。 

○村として太陽光発電施設の建設で住宅

が密集する地域にある農地や住宅街の

空き地に建設される50kw以下の太陽光

発電施設において地域住民や隣接住民

に様々な問題が発生しているが「住み

よい村づくり」を推進している美浦村

では、現在、太陽光発電施設建設で住

民の生活環境を守るためにどの様な対

応をしているのか、また今後、発生す

るかも知れないと想定している問題を

お聞きしたい。 

○平成２９年４月１日の改正 FIT 法適

用により発電所へのフェンスの設置、

管理票の設置が義務付けられ発電所周

辺の方々の安全への配慮や、トラブル

時の連絡先、責任者の所在を公表する

事が義務付けられたが 20kw 未満の発

電施設においても周辺地域と共生し適

切に事業を実施するために出来る限り

事業情報を掲示する事が望ましいと報

告しているが、すでに設置され事業者

情報のない 20kw 以下の太陽光発電施

設で管理票のない施設に対し掲示指示

をするのかお聞きしたい。 
○太陽光発電施設に関する住民の苦情を

相談する窓口設置をする予定があるの

かお聞きしたい。 

担当部長 

 
 
担当部長 

 
 
 
担当部長 
村  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
担当部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
村  長 

 



 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

７ 林 昌子 健康づくりについて 美浦村の活性化の為には、いくつになっ

ても「自分の事は自分でできる」健康な

身体を維持していく施策を充実させる事

が重要である。 
健康長寿の先進地の取組みを参考にした

健康づくりの導入が必要と考えるが、ど

の様にお考えかお尋ね致します。 
① 先進地の取組みで本村でも取り入れ

られると思われた取組みが有るか。 
② ポイント制の導入で健康に対する意

識づけ出来ないか。 
・ポイント対象事業–検診・講座・イ 
ベント他 

・ポイント手帳の作成 
③ ふれ愛プラザの活用–定期的健康づく

りコーナー 
④ 健康散策コースの作成 
⑤ 「健康度見える化」コーナー事業の 
   導入検討。 

 

村  長 
担当部長 

防災災害対策につい

て 
住民の命を守る為には、意識啓発と整備

が必要です。 
① 小学生の「防災博士認定講座」導

入。 
② 音声による 119 番通報が困難な方

が、携帯電話やスマートフォンのイ

ンターネット接続機能を利用して災

害等の発生を通報する事ができるサ

ービス Net119(緊急通報システム 
W eb119)の導入。 

 

村  長 
担当部長 

 

 


